



2018年8月20日

「愛宕山見守りの集い」8周年にあたっての連帯声明

フィリピン新民族主義者同盟 (BAYAN)

新民族主義者同盟 (BAYAN) は、今ではアジア最大規模となった米軍岩国基地に対する抗議行動に取り組み、この基地を撤去するためのたたかひの重要性について常に議論してきた岩国の人々に連帯の挨拶を送ります。

私たち BAYAN も皆さんと同じく岩国の米軍基地のことを懸念しています。それは、この基地がアジアの発火点としての朝鮮半島に向けたものである同時に、フィリピンや中東諸国など他の国々にもに向けたものであるからです。

私たちは皆、アジアの発火点である朝鮮半島、とりわけ数万の米軍が駐留する韓国が、米国と朝鮮民主主義人民共和国との、あるいは、米国と共和国の同盟国である中国との核戦争の舞台になりうる可能性をもってきたことに気付いています。

岩国の人々、そして日本の民衆は、日本がそのような戦争、民衆が米国の介入・侵略とたたかっている国々への出撃拠点となることを決して許さないとします。

それゆえに、私たち BAYAN は、岩国の人々、AWC 日本連、日米軍事同盟に反対する日本の反基地団体の継続するたたかひを心から支持するものです。

国際連帯万歳！

日米軍事同盟を粉砕しよう！

岩国民衆万歳！

新民族主義者同盟 (BAYAN)

フィリピン・ケソン市